

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com ,el jueves día 2 de Mayo de 2013.

Iridoy asegura que Zaisa estará dentro de la Plataforma Multimodal Lezo- Gaintxurizketa

El lunes mantuvo una reunión con los responsable de la Consejería de Política Territorial en Vitoria

El lunes Xabier Iridoy, portavoz de EAJ-PNV se reunió con los responsables de la Consejería de Política Territorial “que llevan directamente el asunto de las grandes infraestructuras vascas”, puntualizaba el concejal. Informó este que desde Vitoria “en ningún momento se ha descartado Zaisa de los planes del Gobierno para incluirla en la plataforma logística en las Directrices de Desarrollo de la Red Transeuropea de Transportes (2014-2020)” y ha añadido que “todo lo contrario, Zaisa es fundamental en lo que se ha venido en denominar la Plataforma Multimodal Lezo- Gaintxurizketa”. Sin embargo, Iridoy consideró que “debiera de modificarse el nombre de Lezo- Gaintxurizketa y recogiese la realidad que representa”, por lo que propuso que se denominará “Oarso – Bidasoa u otro que incluyera la importancia de Irun e el sector del transporte o la logistica”. Según el portavoz jeltzale “la propuesta tuvo buena acogida y si bien no se tomó ninguna decisión, si se tendrá en cuenta, ya que el Gobierno Vasco recogió la propuesta y la estudiará”.